



NOTA DE PRENSA

Arrancan los cursos de verano de la URJC con la programación más ambiciosa de su historia

- La edición de este año, que se celebra del 23 de junio al 4 de julio, cuenta con más de 30 cursos en los que participarán destacadas personalidades del mundo de la política, la cultura y los medios de comunicación.



Aranjuez, 05 de junio. Como cada verano, la URJC ofrece una oportunidad única para el aprendizaje y el debate con seminarios, talleres y actividades culturales abiertas a todas las personas que quieran participar, con independencia de su edad y de su nivel formativo. La programación de 2025 es más amplia que nunca y abarca disciplinas muy diversas, desde la salud a la moda, pero siempre con el foco puesto en la actualidad, con el objetivo de aportar soluciones y fomentar el trasvase de conocimiento. El encargado del discurso inaugural de esta edición será el periodista colombiano Gerardo Reyes, ganador del premio Pulitzer y referente mundial del periodismo de investigación, al que ha dedicado más de cuatro décadas. A la gala de presentación, que tendrá lugar el día 23 de junio a las 19:30 en la sede de Aranjuez, también asistirán el rector, Abraham Duarte, el alcalde del municipio, Miguel Gómez, y las autoridades académicas.

El curso ['Inestabilidad parlamentaria, credibilidad institucional y geopolítica internacional'](#), que ya va por su decimosexta edición, contará este año con la participación de la presidenta del Congreso de los Diputados, Francina Armengol, de la ministra portavoz del Gobierno, Pilar Alegría, y del politólogo Pablo Simón, entre otros ponentes destacados.

Para debatir sobre ['Democracia, cultura y medios'](#), la universidad ha invitado a los periodistas Jesús Maraña, director de Infolibre, e Ignacio Escolar, director de eldiario.es. El colofón del curso será un conversatorio entre los cantantes Miguel Ríos y Miguel Poveda, quienes compartirán sus experiencias con el alumnado y aportarán su visión sobre el papel de los artistas en la defensa de la democracia.



El alcalde de Madrid, José Luis Martínez Almeida, volverá a visitar la URJC para hablar sobre [‘Transformaciones, desafíos y futuro del gobierno municipal en España’](#). Por su parte, el productor de cine Enrique Cerezo aportará su experiencia en la [‘Conservación, restauración y difusión del patrimonio audiovisual español’](#).

La inteligencia artificial, los retos que plantea y sus múltiples posibilidades se abordarán en dos cursos, [‘Human-centred Artificial Intelligence: How to bypass the Turing Trap?’](#) y [‘La forma de los datos: inteligencia artificial en ciberseguridad y salud’](#). La universidad no puede pasar por alto la terrible crisis humanitaria que han traído consigo las guerras de Gaza y Ucrania. El seminario [‘Cultura y conflictos armados en la actual sociedad internacional’](#) analizará el (des)orden mundial que han provocado estas contiendas y el papel de la comunidad internacional en la protección de la infancia y del patrimonio histórico de ambos países.

En esta edición, la URJC también apuesta por la ecología, con cursos y talleres que buscan aportar soluciones prácticas para la protección del medioambiente como [‘Hidrógeno verde: innovación y desarrollo para impulsar la energía del futuro’](#), [‘El reciclaje textil en prendas infantiles: una mirada a la moda sostenible’](#) y [‘Economía circular y gestión eficiente de recursos’](#), que se realiza en colaboración con el ayuntamiento de Fuenlabrada.

Para facilitar la asistencia a los cursos, que son gratuitos y están reconocidos con créditos ECTS, la universidad pone a disposición del alumnado más de 200 becas de alojamiento y manutención en Aranjuez que se pueden solicitar online en el momento de matricularse. Desde la URJC se anima a participar a todas aquellas personas que quieran aprovechar el verano para aprender y reflexionar junto a profesionales de primer nivel en un entorno de excelencia académica.



Para más información:

Contacto de Prensa - Universidad Rey Juan Carlos

Correo: info.comunicacion@urjc.es

Programación: <https://eventos.urjc.es>

Sobre la Universidad Rey Juan Carlos

La Universidad Rey Juan Carlos, fundada en 1996, es la más nueva de las universidades públicas de la Comunidad de Madrid. Cuenta en la actualidad con cerca de 45.000 estudiantes matriculados en titulaciones oficiales y se convierte en la segunda universidad pública con más alumnos de la región. La URJC cuenta con cinco campus: Alcorcón, Aranjuez, Fuenlabrada, Madrid y Móstoles, y ofrece, actualmente, más de 340 titulaciones, de las cuales 67 son de Grado, 9 de habla inglesa, 9 semipresenciales, 74 Dobles Grados y 63 Másteres Universitarios Oficiales, que se distribuyen en cinco ramas de conocimiento.

La Universidad Rey Juan Carlos impulsa proyectos de cooperación activa con empresas e instituciones científicas y culturales, puesto que uno de sus objetivos prioritarios es ser permeable al entorno social y productivo. Buscando la excelencia académica para obtener la mejor cualificación profesional de los alumnos.